

# Liberales ganan en comicios Colombia

Bogotá, Marzo 10 (AP). El sector oficialista del partido liberal obtuvo una victoria arrolladora en las elecciones legislativas efectuadas ayer en Colombia y dio un paso decisivo hacia la elección como presidente de la república de su candidato, el ingeniero y economista Virgilio Barco, el próximo 25 de Mayo.

Después de contados el 90 por ciento de los votos, los candidatos al Congreso por el partido liberal que respaldan la candidatura de Barco habían obtenido 3,3 millones de votos, contra 2,3 millones de los candidatos del partido conservador, se-

gún el recuento oficial. La disidencia del nuevo liberalismo recibió un inesperado revés al obtenerse apenas 428.992 votos — en 1982 obtuvo 750.000 — y su candidato presidencial, Luis Carlos Galán, quedó casi fuera de la competencia por el poder, dijeron los analistas.

La Unión Patriótica, el partido de las guerrillas en tregua autodenominadas "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC) y los comunistas, obtuvo 90.273 votos, pero también sumó

—Pasa a la página 15—



Reuters. Radifotografía para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATO PRESIDENCIAL. Bogotá, Marzo 10 (Reuters). Virgilio Barco (al centro, de lentes), candidato presidencial por el Partido Liberal, logró casi la mitad

de los votos en las elecciones parlamentarias de ayer. Con este resultado, los liberales se constituyen en favoritos para ganar la presidencia colombiana el próximo mes de Mayo.

## Pdte. Febres Cordero da plazo a "Gral. rebelde"

Quito, Marzo 10 (AP). El Presidente León Febres Cordero dio un plazo hasta las 19 horas de hoy para que el General rebelde Frank Vargas deponga su actitud.

El Gobernador del Guayas, Jaime Nebot, se presentó por televisión para

anunciar la decisión de Febres Cordero y agregó que si Vargas no obedece, el Presidente anunciará por televisión al país "las acciones a tomarse a continuación".

Nebot expresó:

—Pasa a la página 15—

## "Gral. rebelde" pone alerta a sus fuerzas

Quito, Marzo 10 (AP). El general rebelde Frank Vargas puso en estado de alerta a sus fuerzas en la Base Aérea de Manta, en una aparente respuesta a los Comandantes de las Fuerzas Armadas de la exhortaron a entregarse.

en estado de alerta a sus tropas, pues señaló que "temía un ataque", dice hoy el diario "El Comercio".

Los Comandantes en Jefe del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea exigieron a Vargas en una declaración

—Pasa a la página 60—

## Negocian liberación de 8 franceses en Líbano

Beirut, Marzo 10 (AP). Enviados de Francia mantuvieron hoy conversaciones con funcionarios libaneses y sirios, intentando la liberación de ocho franceses secuestrados, pero un grupo pro iraní, difundió una fotografía indicando que era el cuerpo de uno de los cautivos.

La Organización Islámica Jihad afirmó que la fotografía mostraba el cadáver del sociólogo Michel Seurat. La fotografía fue entregada a una agencia noticiosa en Beirut. El grupo ya había afirmado que había "ejecutado" a Seurat.

—Pasa a la página 43—



AP. Radifotografía para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRADOS. París, Marzo 10 (AP). Georges Hansen, Aurel Cornee, Philippe Rochot y Louis Normandin, miembros del equipo de filmación de la Cadena de Televisión "Antena-2", fueron secuestrados en Líbano el Sábado anterior, cuando cumplían con sus labores profesionales.



AP. Radifotografía para LA PRENSA GRAFICA

DE IMELDA MARCOS. Manila, Marzo 10 (AP). Jejomar Binay, muestra el estante lleno de zapatos y bolsos de la ex Primera Dama, Imelda Marcos. Tres mil pares de zapatos y más de cien carteras, fueron contados.

## Perú y Francia en compra-venta de 14 aviones Mirage

París, Marzo 10 (AP). Delegaciones del Perú y Francia iniciaron hoy aquí reuniones que buscan reducir, de 26 a 14, el número de aviones "Mirage 2000" que el gobierno peruano acordó comprar.

La delegación peruana encabezada por el general Julio Hesse, Jefe de Estado Mayor del Ejército del Aire, y la delegación francesa está integrada por técnicos financieros y representantes de los constructores del avión.

Se espera que estas deli-

—Pasa a la página 15—

## Científico francés es ejecutado por la "Guerra Santa"

París, Marzo 10 (DPA). El cadáver del científico francés Michel Seurat fue identificado en las fotos en blanco y negro publicadas por la organización terrorista "Yihad Islámica", según informaciones emitidas por la radio francesa.

"Yihad (Guerra Santa) Islámica" ejecutó a Michael Seurat, que permanecía secuestrado por la organización extremista shiíta desde Mayo de 1985, por considerarle "un espía".

Las fotos se hicieron públicas en Beirut un día después de que el primer

—Pasa a la página 31—

## Vitali Yurchenko "está con vida"

Bonn, Marzo 10 (DPA). La embajada soviética en Bonn rechazó hoy informaciones Occidentales, según las cuales el espía y miembro de los servicios secretos soviéticos (KGB) Vitali Yurchenko fue juzgado, condenado a muerte y ejecutado en la Unión Soviética.

Un portavoz de la embajada declaró que estas informaciones "carecen completamente de base" y son "una burda falsificación" de la verdad. "Yurchenko está vivo, goza de buena salud y lleva una vida normal", añadió la fuente diplomática.

Durante el fin de semana

—Pasa a la página 33—

## Crisis en Francia antes de comicios legislativos

París, Marzo 10 (AP). El gobierno socialista del presidente Francois Mitterrand, seis días antes de una crítica elección legislativa, enfrenta una crisis de proporciones crecientes y se prepara para incre-

mento de la violencia por parte de musulmanes fundamentalistas.

El primer ministro francés, Laurent Fabius, habló al país por televisión ayer,

—Pasa a la página 43—

## Depto. Estado critica política de Betancur

Washington Marzo 10, (AP). El Departamento de Estado criticó hoy la "política conciliatoria" del presidente colombiano Belisario Betancur hacia los comunistas señalando que ésta ha sido un fracaso.

Estas declaraciones fueron hechas a raíz de la pu-

blicación de las declaraciones del presidente Betancur en que expresa su oposición a la ayuda estadounidense a los rebeldes nicaragüenses.

El portavoz de la Secretaría de Estado, Charles

—Pasa a la página 43—



Reuters. Radifotografía para LA PRENSA GRAFICA

BUSCAN EXPLOSIVOS. Tegucigalpa, Honduras, Marzo 10 (Reuters). Un soldado y una perra, especialmente entrenada, buscan explosivos en el cuarto de un hotel que albergará a delegados del Colegio Interamericano de Defensa.

# Examinan restos de los astronautas Challenger

Cabo Cañaveral, EE.UU., Marzo 10 (AP). Los restos de astronautas del avión orbital Challenger recuperados de la destrozada cabina eran examinados hoy por los patólogos, según fuentes, al tiempo que continuaba la búsqueda en el océano de otros restos humanos y del aparato, como las cintas grabadoras de datos que podrían proveer indicios de la causa del desastre.

Algunos restos humanos y de la cabina fueron llevados secretamente a tierra el Sábado a la noche por el barco de salvamento de la armada preserveer, que entró a puerto con las luces apagadas, dijeron las fuentes, que pde-

ron no ser identificadas. La Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA), al anunciar ayer que habían sido localizados los restos hundidos, no indicó si parte de ellos habían sido rescatados. Advirtió que respetaría los deseos de los familiares y no volvería a formular comentarios mientras no se completara la operación.

El vocero de la NASA no dijo nada hoy. La Armada, que efectuó la búsqueda, informó que el preserveer estaba en el lugar en que fueron hallados los restos de la cabina

—Pasa a la página 61—